

# Mit den Pomperlbuam zur Vierschanzentournee

**Bad Griesbach.** Auch wenn der Fußball im Winter eine Pause macht, sind die Pomperlbuam nicht untätig. So geht es im neuen Jahr gleich wieder los – und zwar mit einer Fahrt nach Bischofshofen.

Dort findet jedes Jahr am Dreikönigstag das Finale der Vierschanzentournee auf der Paul-Außerleitner-Schanze statt. Zur Unterstützung finden sich jährlich 25 000 Besucher aus aller Welt ein und verleihen diesem Event eine ganz besondere Atmosphäre. In der Ortschaft Bischofshofen ist vor dem Springen und nachher auch Party angesagt, es gibt genügend Stände und Bars, die für das leibliche Wohl sorgen.

Am Montag, 6. Januar, startet man mit einem Bus in Richtung Bischofshofen. Abfahrt ist um 10.30 Uhr am Parkplatz am Sportzentrum unterhalb der Stockhalle, um 10.45 Uhr in Tutting. Weitere Zustiegemöglichkeiten auf Anfrage. Ab 15.30 Uhr startet der Probedurchgang, um 17.15 Uhr ist der erste Wertungsdurchgang, anschließend Finale und Siegerehrung.

Für kostenlose Brotzeit ist natürlich gesorgt. Pomperlbuammitglieder erhalten eine Ermäßigung auf Fahrt und Eintrittskarte. Aber auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen. Anmeldungen nimmt Silvia Wagner wochentags von 10 bis 18 Uhr unter ☎ 08532/3378 entgegen. – red